

## Este noviembre se llevará a cabo la celebración del Mes del Jaguar en Valle

En esta celebración se realizarán distintas actividades que buscan promover el interés, conocimiento y la conservación de estos felinos.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

En el marco de la celebración del **Mes del Jaguar**, que se llevará a cabo el 15 de noviembre, se presentarán los resultados de la detección de jaguares y otros felinos con cámara trampa, la evaluación del impacto de las vías que conducen de **Cali a Buenaventura** sobre los felinos y sus presas, y los primeros avances de la Escuela Jaguar.

Las cámaras trampa son mecanismos que funcionan con sensores de movimiento que permiten tomar imágenes para estudiar poblaciones de vertebrados, con las cuales se detectó una población de jaguar en el **Pacífico del Valle** y algunas poblaciones de pequeños felinos melánicos (que presentan una coloración oscura) en la **Cordillera Occidental vallecaucana**.

Desde México hasta Argentina, fue escogida esta época del año para llevar a cabo la celebración, donde se realizarán una serie de actividades que buscan promover el interés, el conocimiento y la conservación de estos felinos.

### Le puede interesar:

#### CVC ordenó suspensión de quema de carbón vegetal en sector Piles, Yumbo



La actividad desarrollada en la zona está prohibida y las familias permanecen invadiendo la franja forestal protectora del río Cauca.

Asimismo, la **Fundación Panthera**, entidad para la conservación de felinos a nivel global, escogió en Colombia al Valle del Cauca como epicentro del Mes del Jaguar.

El **investigador de la Fundación Panthera, Carlos Mario Wagner**, indicó que “el Valle del Cauca es el único departamento que cuenta con un Plan para el Manejo y la Conservación de los Felinos en el país, entonces queremos mostrar todos los avances que se han realizado con el apoyo de la CVC para la conservación de los felinos en el departamento”.

Además, Wagner, agregó que al ser el jaguar una de las especies más icónicas en América y uno de los más amenazados, están “promoviendo noviembre como un mes para conocer y aprender sobre su conservación”.

El 15 de noviembre se realizará el taller en la CVC, que permitirá la socialización de los avances en la investigación y conservación de los felinos en el Valle del Cauca.

“Estamos investigando las poblaciones de felinos en el departamento, identificando cuáles son sus amenazas y realizando otras que permitan su conservación, como es el caso del yaguarundí en la zona plana del Valle, para así proponer actividades que propendan por la conservación de este felino”, explicó el investigador.

#### Lea también:

### Científicos de Univalle y CVC descubrieron nuevas especies de orquídeas en el Valle



Los hallazgos fueron realizados en la subzona hidrográfica Guachal, entre los municipios de Palmira y Pradera.

Noticiero 90 Minutos

No obstante, desde el año pasado se adelantan trabajos en la estimación de poblaciones de jaguar en el Pacífico del Valle del Cauca y comunidades locales para promover su conservación.

“Vamos a hablar sobre los trabajos que hemos realizado en los consejos comunitarios en el Pacífico del Valle de Cauca para estimar las poblaciones de jaguar en esta región, algunos avances preliminares de la evaluación del impacto de las vías que conducen al puerto de Buenaventura sobre los felinos y sus presas, y los primeros avances en la implementación de la Escuela Jaguar que es una actividad de educación ambiental con niños del departamento”, agregó Wagner.

El 12 de noviembre se llevará a cabo una exposición fotográfica en el **Centro de Documentación de la CVC** con las fotos obtenidas de las cámaras de trampa puestas en el departamento.

**Martha Cecilia Salazar Marín, del Grupo de Biodiversidad de la CVC**, aseguró que “es altamente satisfactorio contribuir al conocimiento y conservación del jaguar, pero sobre todo, contar con el apoyo de los Consejos Comunitarios, comunidades campesinas y demás actores sociales de las áreas de estudio, además del entusiasmo de los niños, ya que el llamado es a la convivencia con la especie”.

#### Vea también:

Noticiero 90 Minutos 

@Noti90Minutos

#MinutoVerde Por cada ejemplar enjaulado o raptado hay diez que mueren mientras están en el proceso de captura, transporte o comercialización. [bit.ly/2ADONyT](http://bit.ly/2ADONyT)

11:12 - 31 oct. 2018 · Cali, Colombia





**Presencia de mono araña en colegio de Cali obligó a operativo d...**

Se descartó que el mono araña sea propiedad del centro educativo y a partir de ahora estará bajo el cuidado del personal de la Corporación en [90minutos.co](http://90minutos.co)

♥ 3  Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos

